
Vertice  Ias  a  Roma,  Reale
(Confindustria):  “Bene
l’attenzione  del  Governo
sulla  zona  industriale
siracusana”
“Ringraziamo il Ministro delle Imprese e del Made in Italy,
Sen. Adolfo Urso, e tutto il Governo per la riconfermata e
costante  attenzione  in  merito  alle  vicende  del  Polo
Industriale  di  Priolo”.  A  dirlo  è  il  presidente  di
Confindustria Siracusa Gian Piero Reale. Il riferimento è al
tavolo  Mimit  che  si  è  tenuto  due  giorni  fa  a  Palazzo
Piacentini, a Roma. L’incontro, che ha visto la partecipazione
di tutte le forze produttive e sindacali del territorio e gli
enti  locali  per  parlare  del  futuro  dell’area  industriale
siracusana, è stato convocato dal Ministero delle Imprese e
del Made in Italy, d’intesa con il Ministero dell’Ambiente e
della Sicurezza Energetica e Regione Siciliana.
“Le  aziende  del  Polo  hanno  da  sempre  operato  nel  pieno
rispetto delle autorizzazioni ambientali (AIA) e dei contratti
di  depurazione  vigenti  e  ribadiscono  oggi  la  piena
disponibilità  a  partecipare  alla  campagna  di  controlli
straordinaria messa in campo da ARPA nella sua qualità di Ente
di Controllo preposto. Le Società sono altresì costantemente
impegnate nella gestione e nel miglioramento continuo degli
asset esistenti, con investimenti mirati a garantire il pieno
rispetto  delle  normative  vigenti  sui  propri  reflui  e,  in
particolare, del decreto interministeriale del 18/09/2023 e
delle AIA di riferimento. Le aziende confidano che anche le
risultanze dell’Incidente Probatorio in corso – la cui data di
ultimazione è prevista per il 7 dicembre 2024 – confermeranno
il  rispetto  dei  limiti  fissati  dalle  norme.  Auspichiamo
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infine, – conclude Gian Piero Reale – nel massimo spirito di
collaborazione, che i futuri incontri programmati presso il
MIMIT, rappresentino un passo concreto e significativo verso
la trasformazione del Polo Industriale di Priolo, definendone
gli opportuni finanziamenti e sostegni senza i quali il futuro
diventerebbe incerto.”


